

Audio-Betrachtung - Christus zieht uns an sich

Am 2. Fastensonntag legt uns die Kirche im Evangelium die Erzählung der Verklärung des Herrn vor. So sollen auch wir wie die Apostel an die Herrlichkeit erinnert werden, die uns erwartet. Wir werden so auch ermuntert, Gottes Gegenwart im Alltag zu entdecken und auf sie zu antworten. Eine Betrachtung von Ludwig Juza, Wien

27.02.2021

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/audio-betrachtung-christus-zieht-uns-an-sich/> (08.01.2026)